

A l'attention des fidèles du doyenné de la Gohelle et au-delà,

Que ce soit une première fois ou que vous soyez « un habitué », notre groupe de **Partage et Réflexion** vous invite à nous rejoindre !

**Le mercredi 20 mars à 19h à la
Maison Nicodème de Lens**



Lors de notre dernière rencontre, nous sommes revenus sur le contenu des rencontres diocésaines puis sur la difficile question de l'emprise.

Mercredi 20 mars, nous continuerons notre réflexion commencée en novembre autour du « faire mémoire ».

Au plaisir de se rencontrer, l'équipe de préparation.